



COMUNICADO DE PRENSA

El equipo Honda HRC presenta el nuevo diseño tricolor de la CBR1000RR-R

Honda HRC presentó la impresionante nueva imagen de la CBR1000RR-R con la que los pilotos oficiales Jake Dixon y Somkiat Chantra competirán en el Campeonato del Mundo de Superbikes 2026.



La WorldSBK CBR1000RR-R conserva la emblemática combinación tricolor de temporadas anteriores, pero aumenta la intensidad de sus elementos rojos y azules, para lograr una imagen coherente con la de los equipos de fábrica de Honda HRC que compiten en otras disciplinas de dos ruedas. El rojo, el azul y el blanco se utilizan para representar, respectivamente, la pasión por las carreras, la búsqueda de la excelencia técnica y los aficionados al automovilismo, y los tres colores sirven para unificar y reforzar la presencia de la fábrica Honda HRC en todo el mundo.

El llamativo diseño de la CBR1000RR-R 2026 incluye a los patrocinadores de larga trayectoria y socios técnicos clave Motul y Akrapovič, junto con One Heart Satu Hati. Honda HRC reconoce y valora enormemente la contribución de todos sus socios técnicos y patrocinadores, y aprovecha esta oportunidad para agradecer a cada uno de ellos su continuo apoyo. Esto también incluye a los nuevos socios Sittipol, EEST y YUM YUM, cuya participación reforzará aún más la última campaña del equipo por el campeonato.

###

Acerca de las Motocicletas de Honda de México

Honda de México inició sus operaciones en 1985. En 1988 comenzó con la producción de motocicletas en su planta en El Salto, Jalisco, con la CBR1000 Hurricane, para alcanzar en marzo de 2023 un millón de unidades ensambladas. Actualmente, la línea de motocicletas abarca desde Scooters urbanas hasta motos de alto desempeño. En México se producen 10 de estos modelos: CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y la XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. Cuenta con más de 200 distribuidores de motocicletas y ocho POWERHOUSE.

Visita nuestro sitio para más información: <https://www.honda.mx/motos>

Contacto para medios

Communika

Valeria Palma

vpalma@communika.com.mx